

ESTRUCTURA DE COSTES

Sacar adelante nuestro proyecto implica una serie de gastos que nuestra empresa debe ser capaz de afrontar. A continuación, detallamos los costes aproximados que podemos estimar. Debido a la gran extensión de capital necesaria para producir automóviles, hemos decidido externalizar la producción de estos a la empresa Renault.

COSTES FIJOS Y VARIABLES:

-TODOS LOS COSTES QUE ASUMIMOS A LA HORA DE CONTRATAR EL SERVICIO DE PRODUCCIÓN Y QUE PUEDEN VARIAR DEPENDIENDO DEL NIVEL DE PRODUCCIÓN/DEMANDA

Nuestro proyecto necesita una elevada inversión inicial para poder hacer frente a los costes de producción que tenemos externalizada con otra empresa por lo que los tres miembros del proyecto aportaríamos una cuantía de 50000 euros cada una generando un capital social de 150000 euros, también cabiendo la posibilidad de solicitar inversión financiera como puede ser un préstamo más adelante.

